
広報委員長　高田　信一 様
◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん今日は。本日は今年度 3回目の例会になり
ました。まず、最初に今日のお客様をこ紹介致しま
す。東京江戸川ロータリークラブから理事の横山巌
様、会員増強委員長の岡本紀雄様、親睦活動委員長
の山本昌之様、広報委員長の高田信一様 4名の皆様
です。わざわざおいで戴きありがとうございます。
東京江戸川ロータリークラブ様から前年度末に社会
奉仕委員会より義援金として多額の 50万円を寄贈戴
き誠にありがたく厚く御礼申し上げます。当クラブ
として理事会で検討し支援先や奉仕活動のお役に立
ちたいと考えおりますので何卒ご理解のうえ宜しく
お願い申し上げます。それから次に第 2530 地区パス
トガバナー鈴木喬二様（いわき平中央ＲＣ）と同じ
くパストガバナー山﨑栄一様（いわき内郷ＲＣ）で
す。それと昨日 19 日に放射線測定器の贈呈式がこの
会場で 42 名参加のもと行われました。後程マッチン
ググラント特別委員会委員長鈴木修一郎直前会長よ
り報告があるかと思います。また、8月 3 日にはガ
バナー公式訪問が予定されておりますので、今日は
クラブ協議会を開き時間の許される範囲でリハーサ
ルを行いますので宜しくお願いします。私からは以
上です。
◎東京江戸川ロータリークラブ挨拶

－横山　巌 様
　皆様、今日は。東京の外れの江戸
川区から参りました。第 2580 地区
の東京江戸川ロータリークラブより
4名でお邪魔させて戴きました。前

年度当クラブよりガバナーが出ることになりこちら
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の地区の大橋さんと懇意にして戴いたときいわきに
行く時に必ずお話するように言われて来ました。こ
の度の震災におきまして被災された皆様に本当に心
よりお見舞いを申し上げます。当クラブは創立 48 年
目になりますが勿来クラブさんは 50 周年と聞きお兄
さんクラブだと思っております。被災された方へ少
しずつでも義捐金を集め送ろうと前会長の鈴木修一
郎さんにご連絡をした所心良くお受け戴きありがと
うございました。当クラブもゴルフ好きの会員が沢
山いますので今
後親交を深めさ
せて戴ければあ
りがたいと思っ
ております。今
後共宜しくお願
いします。
◎鈴木喬二パストガバナー挨拶

　皆さん、お久し振りです。私も何
時の間にか 80 歳を過ぎました。よ
ぼよぼする時もありますが、いざと
なると少しも歳をとったとは自分で
思っておりません。只今東京江戸川

ＲＣさんからお話があり、大変良い機会に出席する
ことが出来たと喜んでおります。この震災から 4ヶ
月が過ぎ息子が心配するので 1週間程避難しました
がその後は戻って頑張っています。この歳で放射能
が恐いだなんて言っていられませんのでこのいわき
で頑張ります。今日お邪魔したのはガバナーノミニー
の件です。いろいろと手をつくして探した結果勿来
ロータリークラブさんにお願いするしかないとなり
ました。そして勿来クラブさんで渡邉公平さんとい

こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために
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4つのテスト　
　　　　　鈴村　正人  会員

うぞ。おめでとうございます。

◎放射線量計贈呈式報告
　　　　－鈴木修一郎直前会長
　放射線量計の贈呈式を昨日当会場で
行いました。各小・中学校、幼稚園の
38 団体に贈呈させて戴きました。

クラブ協議会
　各委員会より今年度の活動計画を発表致しました。
残りの委員会は来週発表して戴く予定です。

う素晴らしい方を推薦して戴き、本当に勿来ロータ
リークラブの皆さんありがとうございました。
◎山﨑栄一パストガバナー挨拶

　本日は鈴木喬二パストガバナーと
勿来ロータリークラブにメーキャッ
プさせて戴き、この度ガバナーノミ
ニーを選出して戴いた皆様に御礼を
申し上げたいと参上致しました。50

名を越える会員数、例会時の賑やかさ、和やかさを
もってすればノミニー年度、エレクト年度とますま
す結束を固め地区の為にご指導戴けるガバナーにな
ると強く感じております。皆さんの和と協力があれ
ば必ず達成出来るものと私も確信しています。また、
震災においては渡邉公平ガバナー補佐年度、鈴木会
長年度には支援物資の連絡や配給に大変お世話にな
り各非難所や家庭にまで配ることが出来本当にあり
がとうございました。
◎幹事報告－山下喜一幹事
・8月 3日のガバナー公式訪問のスケジュールを皆さ
んのボックスに入れておきましたが訂正部分があり
ますので目を通して下さい。
・ガバナー事務所より第 2530 地区 20 年の歩みが届い
ております。只今回覧中です。
・今週と来週でクラブ協議会を行います。年次計画書
が出来上っていませんので原稿を各委員長にお渡し
致しますので順番に発表をお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－佐久間小委員長
・勿来クラブの皆さんに心から感謝申し上げます。
鈴木喬二パストガバナー、山﨑栄一パストガバナー

・いわき勿来ロータリークラブを訪問して。
東京江戸川ロータリークラブ　横山　　巌 様

　岡本　紀雄 様、山本　昌之 様、高田　信一 様
・鈴木喬二、山﨑栄一両パストガバナーを歓迎して。
髙瀬、鈴木（修）、佐久間、清水、鈴村、鈴木（雅）、
金成、遠藤、富岡、渡辺（勉）、関根、櫛田各会員
及び渡邉公平ガバナーノミニー、赤津会長、生駒副
会長
・東京江戸川ロータリーの皆様を歓迎して。
斉藤、川中、嵐、鈴木（修）、佐藤（政）、鈴木（雅）、
児玉、橋本、川口、荒川（義）、櫛田各会員及び渡
邉公平ガバナーノミニー、赤津会長、生駒副会長
・なでしこジャパンの快挙を祝して。
岩元、冨澤、峯口、富岡、荒川（清）各会員及び髙
萩会長エレクト
・誕生祝いありがとうございました。
斉藤、小熊、髙木各会員及び髙萩会長エレクト
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　生駒副会長
◇親睦活動委員会
　本日は誕生祝いを差し上げたいと思いますので、
斉藤会員、髙木会員、髙萩会長エレクト前の方へど


